

Herzlich Willkommen bei den



Unser Verein, der Cologne Cycling Club e.V. veranstaltet in Köln-Longerich an den beiden Pfingsttagen, 19. und 20. Mai 2024, die 70. Austragung der Cologne Classics.

Im Rahmen unserer Sportveranstaltung findet ein Kinder- und Bürgerfest mit Bühnenprogramm, Gastronomie und vielen Überraschungen auf dem Kriegerplatz in Longerich statt.

Cologne Classic ist das traditionelle Radrennen der Domstadt. Das Programm, der Zuschauerzuspruch und die ganze Atmosphäre machen die Veranstaltung zu einem Event, das seinesgleichen sucht und zu einem wichtigen Baustein in der Landschaft der herausragenden Kölner Sportveranstaltungen geworden ist. Für die Cologne Classic 2024 wünschen wir allen Sportlern und Helfern einen erfolgreichen Tag und Ihnen, liebe Freunde des Radsports, viele spannende Wettkämpfe – feuern Sie die Fahrer kräftig an! Wir danken natürlich auch all unseren langjährigen Sponsoren und neuen Partnern für die tatkräftige Unterstützung.

Herzliche Grüße

Gina Haatz-Becker und Gino Baudrie
Organisation Cologne Classic

Sponsoren + Partner



antidot.
bikecare made in deutschland



KAROSSERIE Piller
EIN AUSGEZEICHNETER KAROSSERIE- UND LACKIERFACHBETRIEB

Klein | Fussbalance
Orthopädie Schuhtechnik | www.schuh-klein.de



RUDKOWSKI
QHAG



YesPrint
Ihre Online Druckerei



Stadt Köln

Bild von brgfx auf Freepik

Bild von Freepik

Longericher Kinder- und Bürgerfest auf dem Kriegerplatz

An Pfingstsonntag und Pfingstmontag den 19. und 20. Mai 2024 jeweils ab 12 Uhr findet im Rahmen unseres Radrennens ein Kinder- und Bürgerfest auf dem Kriegerplatz in Longerich statt.

In Zusammenarbeit mit der freiwilligen Feuerwehr aus Longerich und dem Lino Club aus Lindweiler gibt es ein Fest für die ganze Familie. Neben der Gastronomie inklusive Biergarten bieten wir ein Bühnenprogramm mit verschiedenen Darbietungen.

Für die Kinder haben wir Folgendes im Programm:

- Kinderfahrradrennen
- Hüpfburg
- Karussell
- Dosenwerfen
- Entenangeln
- Spielezirkuszelt

EINTRITT
FREI

Für die erwachsenen Besucher gibt es ebenfalls an beiden Tagen ein Bühnenprogramm mit Livemusik und mehr. Der Gastronomiebereich bietet einige Imbissstände, eine Cocktailbar und vieles mehr.

